Nachwuchsschützen schießen Top-Ergebnisse

Der Endkampf des Jugendrundenschießens 2011 des Gaues Nord-Ost Oberfranken der Schützenjugend fand am Samstag in Hof-Krötenbruck statt.

Im Schützenheim der Schützenbrüder Krötenbruck trafen zum Finalschießen die besten 8 Jugendlichen der Vorkämpfe in den Disziplinen Luftpistole und Luftgewehr aufeinander. Es war für die jungen Schützen und Schützinnen eine neue Art von Wettkampf, da hier nur die Einzelleistung gewertet wird. Zu Beginn wurde ihnen der Ablauf und die Wertung durch den Wettkampfleiter und 3. Gaujugendleiter Günter Hornung erklärt.

Dann begann mit den Luftgewehrschützen der spannende Wettkampf. Auf Platz 1 in den Vorkämpfen war Christian Ludwig, gefolgt von Marina Mäusbacher und Miriam Trautmann. Platz 4 und 5 teilten sich Max Bujak und Nicole Kormann. Auf Rang 6 schoß Philipp Schwientek, gefolgt von Moritz Dietel. Bereits bei Beginn war klar, dass sich die beiden Schützinnen auf dem zweiten und dritten Platz mit einer Differenz von 1,2 Ringen nichts schenken werden. Dies bestätigte sich auch im Finale. Bereits nach dem ersten Wertungsschuss holte Miriam Trautmann auf. Nach dem vorletzten Wertungsschuß waren die beiden ringgleich. Marina Mäusbacher konnte sich jedoch wehren und machte mit einer 10,1 beim letzten Schuß den Sack zu. Es gab beim 4. Wertungsschuss jedoch eine andere Überraschung: Nicole Kormann und Philipp Schwientek schafften es, den Abstand von 0,3 bzw 1,7 Ringen einzuholen und den vor ihnen liegenden 5. Moritz Dietel zu schlagen. Das beste Finalergebnis wurde von Christian Ludwig mit 101,5 Ringen geschossen, der damit seinen ersten Platz verteidigte. Die Zweite blieb, wenn auch sehr knapp, Marina Mäusbacher. Den dritten Platz verteidigte Miriam Trautmann, gefolgt von Nicole Kormann und Philipp Schwientek.

Im Anschluß folgte gleich das Finalschießen in der Luftpistolendisziplin. Der Führende, Haico Hornung musste seinen Platz gegen Timo Bujak verteidigen. Mit etwas größeren Abstand startete Simon Probst auf Platz 3 und Tobias Matuschek auf Stand 4. Den letzten Finalplatz nahm Benedikt Weiß ein. Beim ersten Schuss konnte Timo bereits die Differenz zum ersten etwas verkleinern, doch Haico wehrte sich bis zum 8. Finalschuß. Dann erlaubte er sich eine kleine Konzentrationsschwäche und musste den ersten Platz an Timo abgeben, der auch am Ende Erster wurde, gefolgt von Haico Hornung und Simon Probst (beide aus Hof). In der restlichen Reihenfolge ergaben sich keine Änderungen.

Gleich danach folgte dann noch das Mannschaftsfinale der Luftgewehrschützen, bei dem jeweils zwei Schützen einer Mannschaft antraten. Als Mannschaften waren jeweils die Gruppenersten der drei LG-Gruppen gesetzt. Vor dem Finale Schwarzenhammer mit einem Duchschnitt von 376,3 Ringen auf Rang 1, gefolgt von der Schützenabteilung des PTSV Hof mit 375,7 und SV Köditz mit 341,8 Ringen. Wegen der Differenz der beiden ersten Mannschaften von nur 0,6 Ringen versprach dieser Wettkampf große Spannung. Die beiden Teilnehmer aus Schwarzenhammer hielten die Differenz bis zum vorletzten Wertungsschuß. Dort konnten sie jeweils eine gute Neun setzen, die beiden von der PTSV schossen jedoch jeweils eine Zehn. Jetzt hatten die Hofer die Nase vorn. hielten dies auch beim letzten Schuß durch und wurden somit mit 945 Ringen und einen Abstand von 2 Ringen vor Schwarzenhammer Mannschaftssieger. Der dritte Platz ging an Köditz mit 874,8 Ringen.

Mit diesen drei Finalschiessen war das Jugendrundenschießen des Gaues abgeschlossen und es konnten gleich im Anschluss die Sieger geehrt werden.

Die Einzelsieger waren:

Luftgewehr: 1. Christian Ludwig (484,8 Ringe), 2. Marina Mäusbacher (476,6 Ringe), 3. Miriam Trautmann (475,6 Ringe), 4. Max Bujak (473,6 Ringe), 5. Nicole Kormann (470,3 Ringe)

Luftpistole: 1. Timo Bujak (436,1 Ringe), 2. Haico Hornung (434,8 Ringe), 3. Simon Probst (420,0 Ringe), 4. Tobias Matuschek (412,6 Ringe), 5. Benedikt Weiß (391,9 Ringe).

Die Mannschaftsieger waren:

Luftgewehr:

Platz 1: PTSV Hof

Platz 2: SG Schwarzenhammer

Platz 3: SV Köditz

Luftpistole:

Gruppe 1: SG Oberkotzau

Anschließend wurden die Besten der Jahrgangsmeisterschaft in insgesamt vier Disziplinen – Luftgewehr, Luftpistole, Kleinkalibergewehr-Liegend und Kleinkaliber Sportpistole geehrt. Es hatten etwa 70 Jugendliche und Schüler des Gaues Nord-Ost am Schießen teilgenommen. Bereits bei der Bekanntgabe der Ergebnisse durch den 2. Gaujugendleiter Roger Merkle wurde klar, dass im Jahr 2012 diese sportlich fairen Wettkämpfe ihre Fortsetzung erhalten werden und sich die Mannschaften der teilnehmenden Vereine im kommenden Jahr gegenseitig nichts schenken wollen. Es werden also wieder ein spannende Wettkämpfe werden.



Die Sieger umrahmt von 3. Gaujugendleiter Günter Hornung (hinten links) und 2. Gaujugendleiter Roger Merkle (vorne rechts)